

Deux répliques du récent séisme sont enregistrées en Italie



Rome, 6 septembre, (RHC).- Deux répliques ont été enregistrées dans la région centrale de l'Italie, la plus dévastée par le tremblement de terre qui a fait, fin août, 295 morts .

Les secousses de 3,2 degrés et 3,5 degrés sur l'échelle de Richter respectivement, ont été perceptibles dans les localités d'Accumoli et d'Amatrice.

Les autorités ont fait savoir que plus de 5 800 répliques ont été enregistrées depuis.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/104785-deux-repliques-du-recent-seisme-sont-enregistrees-en-italie>



Radio Habana Cuba